

～錦江校区のコミュニティ形成へ～ コミュニティ協議会だより

令和4年11月発行 第2号
錦江校区コミュニティ協議会



「あいさつ」

安心安全 一人ひとりにやさしいまち 錦江校区
協議会会長 九万田 昭

「未見の我」

何処からともなく漂ってくる良い匂いの元をたどると金木犀でした。金色の可憐な花が、私たちに本格的な秋の訪れを教えてくれます。季節を違えず咲き始める草花の力にはいつも驚かされます。

校区の皆さんには、日頃から本協議会の活動にご理解ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

10月8日（土）の成人講座（園芸教室）の開講に当たって「未見の我」の話をいたしました。今から丁度20年前の秋に、現代の情報技術社会に欠かせない半導体や光通信の基礎となる技術を次々に開発した功績により文化勲章を受賞された西澤潤一先生が加治木高校で講演されたことがありました。その時、若い頃に影響を受けた言葉として紹介されたものです。

この言葉は、元々は幕末の長州で高杉晋作や伊藤博文等、幕末から明治維新期に活躍した門下生を育てた吉田松陰の言葉であったといわれているようです。

人には、それぞれ今の自分にはまだ見えていない素晴らしい自分が隠れている。ところが、多くの人は自分の中に埋もれている才能に気づかないまま人生を終わってしまうというのです。

この言葉は、前途洋々たる若者はもちろん我々高齢者にもまだ十分有効な言葉だと思います。興味のある講座や行事に進んで参加することは、「未見の我」に出会う良い機会となり、また、人の良い出会いにもなります。

新型コロナについては、最近全国的に感染者が激減し、少しずつ普通の生活に戻りつつあるようです。しかし、外出時はまだマスク着用、帰宅したら手洗い・うがいという習慣だけは、しばらくは守っていきたいものです。

これからも皆さまの本協議会への変わらぬお力添えをよろしくお願ひいたします。

コミュニティ協議会は、地域のみなさんお一人おひとりの気持ちでつながっています。お気軽に立ち寄りください。お待ちしています。

原則 火・水・金（錦江小学校敷地内）
於：校区公民館

錦江校区コミュニティ協議会の運営委員会

令和4年度 第1回・錦江校区コミュニティ協議会・運営委員会を、6月11日（土）に開催致しました。

〔青少年育成部〕

① 第17回、8・11空襲の日、平和の集い

8月10日（水）加音ホールにて行われました。小・中学生が夏休みを使ってしっかりと平和について学んだ事を堂々と発表してくれました。



<「ふるさと」合奏>



<小学生による「朗読」>

② ふれあい交流会

11月4日（金）の2時間目に錦江小の1年生とむかしの遊びを楽しみました。

3時間目には、国体推進委員及びスポーツ推進委員の方々のご協力を得て、6年生と一緒に初の「室内ペタンク」を楽しみました。

みんな、とても楽しそうに参加してくれました。お手伝い頂いた地域有志の皆様ありがとうございました。



<1年生とのむかし遊び>



<6年生との室内ペタンク>

[環境安全部]

- ① ・防災に関する講座の開催（6月11日）
運営委員会開催時に、風水害、地震などの自然災害から身を守るための対策について、市危機管理課に出前講座を依頼し、防災学習会を開催しました。
- ② ・高齢者講座（10月19日・水曜日）
地域高齢者の交通事故及び犯罪被害防止に関する学習会は、コロナ感染拡大により中止しました。
- ③ ・錦江湾の環境に関する講座の開催
(11月19日・土曜日)
※くすの木自然館 小野田 剛 専門研究員による説明があります。
- ④ ・錦江湾クリーンアップ作戦
夏の部（7月23日（土））実施済
秋の部（11月19日（土））予定どおり
- ⑤ ・安全パトロール（通年下校時）
安全パトロール隊の募集中です。
※第2土曜日のお昼頃、希望される方はお知らせ下さい。



<錦江湾クリーンアップ作戦（夏の部）>



<安全パトロール（下校時）>

[生涯学習部]

①・成人講座

第1回 手芸教室 9月10日（土）

22名の参加で盛況でした。

手縫いだけでできる小物作り・「スマホポケットの作成」手順表あります。



<成人講座・手芸教室>

第2回 園芸教室 10月8日（土）

26名の参加で、これも盛況でした。

鮮やかな緑を活かして、素敵な寄せ植えができます。カラテア、クロトン、ポスト等どんな姿に成長するか楽しみです。（文化祭にも出展予定です。）



<成人講座・園芸教室>

②・文化祭

日時・11月12日（土）～13日（日）

場所・錦江校区公民館

[健康福祉部]

前期事業については中断している伝統のスポーツイベントを開催する大花火を打ち上げましたが、体育祭はコロナ感染者が出た時に選手の代替がすぐにできず地区対抗のプログラムを棄権しなければならないことが想定される事等から中止、またミニバレーについては室内競技のため「3密」が避けられず残念ながら中止と相なりました。

後期事業は新規イベントとして、グラウンドゴルフ大会（小学校4年生以上対象の個人戦）を11月5日（土）に開催しました。上位10名（2チームを編成）を3月に予定されている始良地区対抗スポーツ大会に派遣します。さらに腕を磨き錦江校区の名を挙げていただきます。また、第2回ペタンク大会（錦江小校庭）は令和5年3月5日（日）に開催予定です。アンダーハンドで約800グラムの鉄球を投げるか転ばせて目的球に近づける競技です。年齢をとわざできるニュースポーツです。



※健康の保持増進はあなたの自身の
心がけ次第です。※

[総務部]

- ①・コミュニティだよりの発行（第2号）
・素敵なお出来事等お知らせ下さい。
- ②・にしきえまつりの内容等アンケートを参考に検討します。
- ③・自治会加入推進キャンペーンの取り組みに協力します。

地元の会社・団体紹介（10）

※今回は、九州新進（株）を紹介します。

錦江校区コミュニティ協議会

お問い合わせ専用 73-6351（火・水・金）

発行責任者 九万田 昭

錦江校区の皆様へ



九州新進株式会社のご紹介

錦江校区の皆様、こんにちは。今回は、九州新進株式会社の紹介をさせていただきます。

当社は、お漬物や惣菜の製造販売を全国で展開している老舗企業、(株)新進の完全子会社として昭和52年に霧島市に設立し、今年で45年を迎えます。平成23年には本社工場を姶良市に移転し、“安全で美味しい商品を提供する”ことを企業コンセプトに、日々、商品を製造しております。

地域の皆様に親しまれる会社として取り組んで参りたいと考えておりますので、今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

2月2日は「つぼ漬の日」

2012年度に「2月2日はつぼ漬の日」として正式に記念日となりました。それから毎年、姶良市の学校給食へつぼ漬を無償提供し、食育と地産地消の推進を図っています。



贈呈式の様子 (2022. 1. 19)

フードバンク事業について

当社では県内のNPO法人と協定を締結し、自社で製造し食べられるにも関わらず処分されてしまう商品を、子ども食堂や児童福祉施設等へ届ける活動を行っています。子どもたちやご家庭から届く感謝のお手紙で、従業員一同、いつも心がいっぱいになります。

フードバンク事業を始めてまだ2年と日は浅いですが、今後も継続して取り組みを続けて参ります。



子ども食堂に寄附 → 子どもたちのお弁当に

当社アンテナショップで購入できます→

【店名】 かごしま家

【場所】 姶良市加治木町木田1391-15

【営業日】 毎週 火曜日・木曜日

午前10時 ~ 午後4時まで

~~主な商品~~



つぼ漬



福神漬

南九州産の干大根を使用。ボリボリとした食感と甘く深みのある味わいが特徴

カレーライスのお供と言えば…コレ！子どもから大人まで誰もが好きなお漬物



きゅうり漬



高菜漬

ご飯のお供に！おつまみに！きゅうりの歯ごたえに、醤油と唐辛子のピリリとしたアクセントが堪らない！

九州産の高菜を使用。唐辛子の辛さとかつおぶしエキスのうまみが合わさり旨辛な高菜炒めです。チャーハンやラーメンと相性抜群！